

Comienzan las obras de mejora de la carretera de acceso a Taragudo

La Diputación Provincial a través del Plan Provincial de Carreteras que viene ejecutando en los últimos años ha iniciado los trabajos para la mejora de la carretera GU-175 que da acceso al municipio desde la GU-190 que une Humanes con Torre del Burgo.

Las obras de mejora de esta vía van a consistir en el ensanche de la misma y en la limpieza de las cunetas así como en su asfaltado, aunque no se han eliminado apenas ninguna curva de las que contenía el antiguo trazado. El aumento en las dimensiones del ancho de la calzada permitirá que el cruce entre los vehículos de ambos sentidos sea más seguro, aunque desde el Consistorio ya han detectado algunos problemas que pueden aparecer en los accesos a algunas fincas colindantes ya que no se han tenido en cuenta los desniveles de las canalizaciones y el alcantarillado que transcurre junto a la vía, lo que podría ocasionar inundaciones.

Desde el Consistorio esperan que las obras finalicen con premura para evitar que las malas condiciones meteorológicas propias del otoño e invierno puedan provocar retrasos a la hora de proceder a su alquitranado.



Exitosa cata de vinos en el día de la asamblea de la Asociación Cultural

Los vecinos de Taragudo vivieron el pasado 4 y 5 de octubre una entretenida e instructiva doble jornada en la que aprendieron a catar vino, mientras disfrutaban con una buena selección de los mejores caldos de nuestro país.

El evento fue desarrollado dentro del marco de la reunión de la asamblea anual de socios de la Asociación Cultural La Fragua, estando dirigido por el experto enólogo local Miguel Ángel Lara. En la primera de las catas, que tuvo lugar el sábado, se dieron a probar los vinos tintos, mostrando a los asistentes, más de cuarenta, aquellas características y aspectos en los que debemos fijarnos a la hora de identificar un buen vino. Mientras que la jornada del domingo se centró en los vinos espumosos y cavas.

La concurrida cita que fue catalogada como un gran éxito tiene más valor aún si cabe si atendemos a que era de pago, debiendo abonar la cuota de 5 euros los socios y de 10 euros los no socios.